Herbstausflug 2023

Weingut Schmidt in Heitersheim

Der diesjährige Herbstausflug führte uns am 14. Oktober zum Weingut Schmidt nach Heitersheim.

Wir fuhren mit dem Zug mit 27 Personen zuerst nach Basel. Dort stießen noch Bruno und Daniela Gallati aus Näfels zu unserer Gruppe, so dass die Weiterfahrt nach Heitersheim mit 29 Personen erfolgte. Unterwegs wurden wir noch von unserem Vorsitzenden mit Hefeteilchen und Getränken versorgt.

Am Bahnhof Heitersheim angekommen, mussten wir noch knapp 45 Minuten einen Fußmarsch zum Weingut (teilweise im Regen) hinter uns bringen. Die Teilnehmer, denen diese Strecke zu anstrengend war, wurden mit dem Taxi befördert.

Im Weingut Schmidt erwartete uns eine kurzweilige Weinprobe, bei der interessante Details zum Weinanbau, Pflege der Trauben, Pflanzenschutz, Einbringen der Trauben, Weinherstellung und Vermarktung erklärt wurde. Für einige der Teilnehmer waren viele Details so nicht bekannt, wie man aus den vielen Fragestellungen entnehmen konnte.

Zur Abrundung der Weinprobe gab es einen deftigen Vesperteller, den wir uns zusammen mit dem guten Wein schmecken liesen.

Anschließend hatten wir noch Gelegenheit zum Meinungsaustausch bevor es Zeit wurde, den Heimweg anzutreten. Zu Fuß ging es zurück zum Bahnhof.

Fröhlich und beschwingt kamen wir am frühen Abend wieder in Bad Säckingen an.